

↓
↓
↓
↓
↓



車で移動中、ちょうど信号で止まった。その時、噴水がでた。グットタイミング・・・とカメラを探し、慌てて撮影。うまく撮れて良かったよ。
ペンラート城：ライン川のすぐ際にあるお城です。



街の中を縫つように走る便利な交通手段の路面電車。一人で乗れるようになった選手達もいるんじゃないかな・・・。

ホテル

12:00 HildenNord

集合
ヒルデンノルトのクラブハウスに集合。ホームステイ先の家族の車でそれぞれ集合してくる。昨日の大敗は気になっているようだが、気持ちを切り替えて頑張ろう・・・という心構えはできているようだ。



緑の芝生に囲まれたクラブハウス。うらやましいiiii・・・早くfも欲しいね、ホームグラウンドとクラブハウス。

12:15 クラブハウス

着替え・ミーティング



12:30 人工芝G

ウォーミングアップ

ここのクラブには、人工芝Gと天然芝のGそして今アップしているアップグラウンド（フットサルが4面くらい取れる）がある。ドイツにはどの街にもわが街クラブがあり、この程度の施設はもっている。当然クラブハウスもしっかり整っているよ！！



フォルトウナ98 vs Hilden Nord (B1)

親善試合④

2 (2-2 / 0-2) 4

[得点者：神崎、上原直]

《前半》

石川 横山 清水
相山
神崎 川口
水石 上原駿 的場 小笠原
中島

《後半》

上原直 河崎 角田
相山
神宮司 神沢
水石 上原駿 神崎 塩田
中島

全員でバッチリ。久しぶりに集合写真に俺も入りました。



ペナント交換！ヒルデンノルトのキャプテンと…的場負けてないよ！



切り替えー！ボールを奪いに行けー！運、声を出せー！



(←続き) さてゲームは前半神崎、直樹が点を取り、2対2でおりかえした。後半立ち上がりからチャンスはあるがなかなかゴールを割れない。そのスキに1点加点され、これから盛り返すこともできずまた加点され、2-4で敗退した。しかし昨日のゲームからは明らかに変化があった。ドイツ滞在中あと2試合ある。次は期待しよう。

スタートは一進一退、昨日の大敗からはだいぶ立ち上がりの入りはいい感じだ。“ボールを大切に簡単に奪われないように”を皆で意識してゴールへ向かってみよう…と確認してのぞんだ。昨日とは違って相手ボールになっても積極的にボールを奪いに行っている選手達。良いぞ！！ただ相手の選手達は、皆大きい、そして早い選手が前にいる…厄介だ。15分、その早い選手に一瞬のスキでやられた。本当に一瞬だった…けど、この隙がfの課題だ。特に今年のチームの！！試合は両チームとも激しい攻防が続き、FKの多いゲームになった。当然fにも絶好のFKがあったが、なかなか生かせられない。FKもCKも今ひとつアイディアが欲しいね。いろんな試合をテレビなんかで見れば、参考になるFKもあるだろうにね。なんかちょっと工夫して欲しいなっAiyama君。(←つづく)

試合後、シャワールームでみんなで裸の付き合い。お湯もしっかり出るシャワーで気持ちよく…。最初はみんなタオルで隠していましたが、タオルみんな取れーと一喝(いやいやアドバイス)見よこの男らしくたくましい後姿！！

この後は、VfBのクラブハウスで懇親バーベキュー大会だ。



17:00 VfB03Hilden
クラブハウス

懇親見ノバーベキュー大会

懇親会をかねた恒例のバーベキュー大会。楽しみなバーベキューだ。美味しいビールを飲んで、美味しいソーセージ、肉を食べて最高だ！！ さあバーベキューを画像で追っかけるぞー。

バーベキュー会場
クラブハウス前庭だよー。



バーベキュー会場の中央にあるコンテナ
中に入っているのはJurの奥さんだ。

グリル担当
Jurが例年通りのソーセージ担当。これがまたうまいんだよ。



こちらのグリルは肉。
これもまた美味！！

健人、まだまだおあすけ。
おまえもう何本目だ！！

健) 3本目
Ju) すこい！



ハイこっち向いて。
日本人だけで固まるな！！と、一喝。

こっちは、間にドイツ人はさんで、変なゲームやりました。
なあ神崎！？



賢、よく食べるね。
だってこの肉バカうまだよ
また太るよ。

腹がおさまったら、今度は選手達はサッカー。ドイツ人・日本人入り混じってのゲーム。盛り上がっていましたよ。ドイツの子達もなりはでかいけど、純だし元気だ！



こっちも結局サッカー。結局、君らはサッカーしかコミュニケーションをとる方法がないんだね。



恒例の合唱団結成 今年指揮者がいない・・・が大丈夫？
今年の歌は、『ここにしか咲かない花』♪～♪

～あの優しかった場所は今でも 変わらずに 僕を待っていていますか？～
～最後まで笑顔で 何度も振り返り 遠ざかる姿に 唇 噛み締めた～
～今はこみ上げる 寂寞の想いに 潤んだ世界を 拭ってくれる～
指先を 待っている～♪♪♪

参加者全員集合

20:00 グランドで



22:00 バーベキュー会場



太陽も夜9:30ごろ沈み、10時過ぎると回りも暗くなってきた。こうなったら万国共通、大人の時間。
ドイツでのバーベキューの光景は、奥さん達はどかっとイスに座り、まかないはお父さんが全てやっている。お母さん達の飲み物を用意するのはもちろんお父さん達。

左写真手前右が下田氏です。(帽子をかぶっている)



左の写真は日本代表のユニフォームを着ているケビン君の家、Flakowski家、小笠原、川口、神崎の3人が世話になっている所です。いつも4人でここでゴロゴロ寝ているということでした。
この家は、クラブハウスのすぐ隣に隣接している家、この主は、自分で仕事しながら、このクラブの管理人もやっている。東欧系のお父さんとお母さん、二人ともすごい働き者なんだけど、お母さんはちょっと体調を崩しているようなことを言っていたけど、でも元気だったな。(お酒は控えているようだったけど・・・) いつまでも元気でいてもらいたいね。息子はサッカーがとても上手でクラブの生え抜き選手だ。

22:00

終了解散 それぞれホームステイ先へ

今年も無事バーベキューが終了。よく飲みました。ドイツのビールはやはりうまい!! そう感じるの私だけでしょうか? 選手達は、最初得意(?)の恥ずかしがり屋さんで日本人だけで固まってきましたが、会が進むにつれだんだんドイツ人と混ざってきました。ホームステイ先の子供達と色々しゃべりながら(?)何とかコミュニケーションをとっていましたよ。ボディランゲージは万国共通いろんな手法で、お互いに理解しあえているのか疑問ですが・・・話をしていました。テーブルでドイツ人とfの選手達が盛り上がっているのを見るとやはり嬉しいですね。毎回思うけど、このドイツ遠征をやっていて良かったなと思う瞬間の一つですね。

お世話になったホームステイ先の人たち



Wild家のお父さんとお母さんと息子トビアス、そして塩田と角田。
お父さんはスポーツショップを経営。
お世話になりました。



Alexander家のお父さんとお母さんと息子、そして駿也と河崎。



Bender家のお父さんお母さんそして神宮司と駿介。
ビーフシチュー美味しかったです。



Ignatowski家のファミリーと的場。住まいはちょっと遠いWuppertal、毎日ありがとうございました。



Fikowski家のお父さんお母さんと息子のKewin、そして神崎、川口、健人です。今年もありがとうございました。



Alexsey家のお父さんお母さんと息子2人、そして直樹。最初は無言の直樹でどうしたら良いか困っていたお母さんでしたが、直樹がしゃべり始めてからはOK!!



Stanilewicz家のお父さんお母さんと息子、そして石川。とてもクレーバーなプレーをする息子だったな。



Peponis家のお父さんお母さんと息子2人、そして相山と篠原。とても好奇心のある長男とやんちゃな次男。楽しい家族でした。



Manstein家のお父さんお母さんと息子、そして勝部。犬が中に入ってコミュニケーションもGoodだったとか。



Keshk家の息子、そして神沢と亮也です。今回一番遠い所に住んでいる家族でした。



Helmut家のJur、Ushi、そして蓮と横山とshinです。今年のチームは期待大ですね。優勝目指して頑張れ！！

本当に
お世話になり
ありがとうございました！

Vieren Dank fuer Ihre Muehe .

【8月20日(土)】担当：小笠原健人

今日、僕達は試合の時間が早かったので、午前中はどこにも行きませんでした。試合ではヘディングを2回もかぶってしまいました。次からは早く落下地点に入り落ち着いてプレーしたいです。試合が終わってからは、バーベキューをしました。肉やソーセージなど食べる物は全てが美味しくて、食事のときも、ドイツの選手とコミュニケーションがとれてとてもよかったです。食後はドイツの選手達とミニゲームをしました。ドイツの選手達はミニゲームでも真剣に、本気でやっていました。そういうところが日本人と違う所なのかなと思いました。とてもよい一日になりました。



【8月20日(土)】担当：神崎健吾

ドイツのチームと戦うのは今日で3日目になり、昨日までは、まだびびって何もできなかったけど、この試合では恐がらずにプレーすることを意識しながら行ないました。結果は負けてしまったけど、自分にとっては良い試合でした。試合が終わった後は、みんなでバーベキューをやりました。最初は日本人だけで固まってたけど時間がたつにつれ日本人、ドイツ人関係なく遊びました。みんながサッカーをして楽しそうにやっていたけど、僕はこの日ちょっと足を痛めていたので、みんなとサッカーができず淋しかったです。日本に帰ったらすぐ高円宮杯の予選があるので早く治して出場できるようにしたいです。あと残り少ないホームステイを楽しみたいです。

